
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

 
 

FECHA: martes 29 julio 2008, a las 18:30 horas 
LUGAR: Salón de Plenos de la Junta Municipal de Hortaleza                                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: RODRIGO IGLESIAS-SARRIA FERNANDEZ DE NAVARRETE 

Presidente por delegación (Gerente) 
SECRETARIO: ANGEL DE SANTIAGO SAEZ 
VICEPRESIDENTE: CARMEN LOSTAL MARTIN Villa Rosa                                                                                                                                            

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP MIGUEL DE LORITE SUAREZ 
JERONIMO ALBERTO ESCALERA GOMEZ 
PASCUAL OLIVER HURTADO 
GUADALUPE RAMOS CORRAL 

Grupo político IU LUIS MIRANDA MORALES 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones Vecinos MARIANO DIEZ OJOSNEGROS   Carcavas-San 
Antonio                                                                                                                                  
VICENTE HERGUIDO PEREZ Virgen del Cortijo                                                                                                                                    
RAFAEL RODRIGUEZ GARCES Tres Barrios Manoteras                                                                                                                                

 
 
ENTIDADES: 

Culturales JAVIER ROBLES MARTINEZ Radio Enlace                                     
Mayores JOSE DIAZ FERNANDEZ Centro Mayores Carcavas-

San Antonio                                                                                          
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

EZEQUIEL BLANCO LOPEZ 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local Seguridad ENRIQUE MOREAU MUNAIZ Area de Gobierno 
Seguridad y Servicios a la Comunidad                                                                                                 

 
 
INVITADOS: 



INVITADOS: 

Adjunta Sección 
Organización de Protección 
Civil 

Montserrat Marcos Alonso 

Jefe de Servicio 
Departamento Extinción de 
Incendios 

Carlos Arribas Blanco 

  

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PSOE TERESA FERNANDEZ GARCIA 
Grupo político PSOE JUAN JOSE RAMOS RODRIGUEZ                                                                                                                                                   
Asociaciones Vecinos Mª ANGELES CAMACHO MORENO La Expansión de 

San Lorenzo                                                                                                                           
Asociaciones Vecinos JOSE Mª GUTIERREZ ROMAN Zona Residencial El 

Bosque                                                                                                                            
Asociaciones Vecinos JOSE Mª JULIAN TORRENT Barrio de Portugalete                                             
Asociaciones Vecinos JUANA MEJIAS COLMENAR Uva de Hortaleza                                                                                                               
Asociaciones Vecinos CARLOS ALBERTO SANCHEZ JORGE La Unión de 

Hortaleza                                                                                                                                 
Asociaciones Vecinos ANDRES TORRALBA MACHADO Antonio Machado                                                                                                                                       
Asociación de Madres y 
Padres de alumnos 

JOAQUIN FERNANDEZ BALBIN C.P. Ramón Pérez de 
Ayala                                                                                                                             

Asociación de Madres y 
Padres de alumnos 

TERESA LOZANO DIAZ MAROTO C.P. Pablo Picasso                                         

Deportivas JUAN CARLOS SANCHEZ RAMOS Olimpico de 
Hortaleza                                                                                                         

Mujeres MARIA LUISA FRESNO MERINO Asociación Entre 
Mujeres                                                                                                                              

Carácter Social ESTRELLA FITO CRIADO Asociación Kwizera                                                                                                                                    
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

PINO NEVADO REVIRIEGO                                                          

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

CARLOS VILCHEZ BULLEJOS                                                                                                          

Mesa Diálogo y Convivencia OSCAR ALEGRE MARTIN Mesa Convivencia                                                                                                                                      

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del Acta del Consejo ordinario de fecha 29 de abril del 2008. 
Propuesta: Aprobación del Acta del Consejo ordinario de fecha 29 de abril del 
2008. 
Acuerdo: x 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Aprobación del Acta del Consejo extraordinario de fecha 17 de junio del 
2008. 
Propuesta: Aprobación del Acta del Consejo Extraordinario de fecha 17 de junio del 
2008. 
Acuerdo: x 
Votación: Aprobado por unanimidad 
Observaciones: La Vicepresidenta manifiesta que falta una intervención suya 
contestando al Sr. Moreu. 
 



RESUMEN DE TEMAS: 

 

Punto: 3.- Dar cuenta de la Resolución de la Sra. Concejal Presidenta sobre el 
nombramiento del Portavoz del Consejo Territorial. 
Tema tratado: Se da cuenta de la Resolución de la Sra. Concejal Presidenta sobre el 
nombramiento de D. Javier Robles Martínez, representante de la Asociación 
Cultural Taller de Comunicación Radio Enlace, como Portavoz del Consejo 
Territorial. 
 
 

Punto: 4.- Propuesta de la Comisión de Juventud, Cultura y Deportes de 
modificaciones y mejoras para las próximas ediciones de la Cabalgata de Reyes: 
a) Recuperar el recorrido tradicional. 
b) Permitir a las Asociaciones y Entidades que lo soliciten, poder realizar sus 
carrozas. 
Propuesta: Propuesta de la Comisión de Juventud, Cultura y Deportes de 
modificaciones y mejoras para las próximas ediciones en la Cabalgata de Reyes: 
a.- Recuperar el recorrido tradicional. 
b.- Permitir a las Asociaciones y Entidades que lo soliciten, poder realizar sus 
carrozas. 
Acuerdo: x 
Votación: VOTOS A FAVOR: 7 VOTOS EN CONTRA: 0 ABSTENCIONES: 7 
Observaciones: Se votan los dos puntos de la propuesta por separado. El resultado 
es el mismo en ambos casos. 7 votos a favor y 7 abstenciones. 
 

Órgano al que se eleva: Pleno de la Junta Municipal. 
 
 

Punto: 5.- Criterios de Funcionamiento y Plan de Trabajo de las Comisiones. 
Tema tratado: El Gerente informa que se ha mandado unos criterios de 
funcionamiento y plan de trabajo de las Comisiones junto con la convocatoria para 
que ayuden a mejorar su funcionamiento y marcar el procedimiento a seguir en 
posibles situaciones que puedan surgir y no estén aclaradas por el Reglamento de 
Funcionamiento de los Consejos Territoriales, como es el caso de plazo de 
convocatoria o el quórum necesario para la adopción de acuerdos. 
 
Entre los miembros asistentes se manifiesta su desacuerdo por una antelación 
mínima de cuatro días para poder asistir como invitados a las Comisiones, así 
como su presentación por el Registro Municipal. 
 
 

Punto: 6.- Presentación de las Campañas: 
- Bomberos te informa, la prevención es una obligación. 
- Alertante, en tu barrio. 



RESUMEN DE TEMAS: 

Tema tratado: El Ayuntamiento de Madrid ha puesto en marcha dos campañas 
preventivas de gran alcance a través de Bomberos y SAMUR- Protección Civil.  
La campaña "Bomberos te informa, la prevención es una Obligación" desarrolla 
sus contenidos en materia de educación escolar, informando a personas mayores y 
asesorando a todo el ciudadano que lo desee. 
El SAMUR-Protección Civil tiene el programa "Alertante, en tu barrio" y se centra 
en las habilidades y conocimientos que debe tener el ciudadano para reaccionar 
ante una urgencia con riesgo vital. Se desarrolla mediante acciones formativas 
presenciales que pueden desarrollarse en cualquier entorno. 
En el Consejo Territorial del Distrito de Hortaleza presentaron las campañas Dª 
Montserrat Marcos Alonso, Adjunta a la Sección de Organización del Departamento 
de Protección Civil y D. Carlos Arribas Blanco, Jefe de Servicio del Departamento 
Extinción de Incendios. 
 
 

Punto: 7.- Movilidad en el Barrio "Virgen del Cortijo" 
Tema tratado: Se incluye este punto en el Orden del día a petición del 
representante de la AAVV Virgen del Cortijo que en su día presentó un escrito 
relativo a un intercambiador en Fuente de la Mora y el anillo de cercanías entre 
Chamartín y el Corredor del Henares. 
 
El Gerente informa sobre un informe enviado por Área de Gobierno de Seguridad y 
Movilidad, cuyo resumen es: 
El barrio de Virgen del Cortijo es un barrio que residencialmente está consolidado, 
pero en cuanto al sector terciario se encuentra actualmente en expansión. Las 
calles que lo constituyen son vías de pequeña sección por lo que no tienen 
capacidad suficiente para absorber las horas punta de entrada y salida de las 
oficinas. Para mitigar estas deficiencias se está estudiando dicho barrio y su 
entorno. Uno de los estudios que se está llaqvando a cabo es la intersección de la 
calle Siete Amigos, Ana de Austria e Infanta María. Se ha propuesto crear una 
glorieta que podría mejorar los accesos a las vías principales desde Virgen del 
Cortijo al barrio de Sanchinarro y viceversa. 
Otro de los puntos que se encuentra es estudio y análisis es la distribución del 
tráfico dentro del propio barrio de Virgen del Cortijo, es decir, se está estudiando 
la ordenación de dichas vías, dejando la Avda. Manoteras en un único sentido de 
circulación, entre la Avda. Alcalde Conde de Mayalde y la Avda. Manoteras, 20. El 
sentido que parece más interesante es hacia  la A-1, distribuyendo el tráfico 
proveniente de la A-1 por la calle Oña, manteniendo el sentido de circulación 
actual y por la nueva calle de Fuente de la Mora, dejando esta última en un único 
sentido de circulación hacia la Avda. Alcalde Conde de Mayalde. 
Todo lo apuntado se encuentra en fase de estudio y análisis. 
 
 

Punto: 8.- Ruegos y preguntas. 



RESUMEN DE TEMAS: 

Tema tratado: D. Luis Miranda, representante del grupo IU, pide información sobre 
las acciones del Plan de la Agenda 21 en el distrito y denuncia  el mal estado de 
las señales de tráfico tanto verticales como horizontales, el mal estado de 
conservación del Parque de Doña Guiomar, que los espacios interbloques están 
muy sucios, que las tapas de alcantarilla están levantadas y pide que no se 
vuelvan a repetir las irregularidades que ha habido con la instalación de la carpa 
Cavalia. 
 
D. Javier Robles, representante de Radio Enlace, realiza diversas preguntas sobre 
la Fiestas y el Auditorio Joven en este año 2008. 
 
La Vicepresidenta, Dª Carmen Lostal, se queja de la empresa adjudicataria de las 
Fiestas en relación a la limpieza del escenario del Auditorio y seguridad en las 
mismas. 
 
D. Rafael Rodríguez, Presidente de la Comisión de Juventud, Cultura y Deportes, 
pide explicaciones de por qué este año durante la celebración del Auditorio Joven 
se permitía la venta y consumo de alcohol, cosa que estaba totalmente prohibido 
en ediciones anteriores.  
También pide información sobre los cursos de monitor de fútbol que se iban a 
realizar. 
 

Observaciones: D. Felipe Rodolfo Debasa Navalpotro, vocal del grupo PP, se 
incorpora en el Consejo Territorial a las 20 horas y 45 minutos, durante el Punto 8 
del Orden del Día. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


